



FERRER
francisco

TABLE RONDE

«L'héritage pédagogique de Francisco Ferrer»

Dans le cadre de l'exposition «**Francisco Ferrer (1859-1909). Cent ans après son exécution : les avatars d'une image**» qui se tient actuellement à l'Espace Laïcité de Seraing du 17 janvier au 14 février 2010.

Nous avons le plaisir de vous inviter à une

TABLE RONDE sur le thème : «L'héritage pédagogique de Francisco Ferrer»

Le jeudi 11 février, à 19 heures.

Avec la participation de :

- **Marie-Jo SANCHEZ**, traductrice de l'œuvre *L'École moderne* de F. Ferrer et coordinatrice CEFA (Centre d'Éducation et de Formation en Alternance).
- **Danièle MASSOZ**, pédagogue et maître-assistante au Département pédagogique de la Haute Ecole de la Ville de Liège, spécialisée en pédagogies actives.
- **Marie LENOIR et Gil LENDERS**, enseignants au sein du projet Pédagogie Nomade de Limerlée accompagnés d'un étudiant, **Sebastian VALENZUELA**.

Informations pratiques :

Lieu : **Espace Laïcité de Seraing • Rue du Charbonnage, 14 • 4100 Seraing**

ENTRÉE LIBRE

Réservation souhaitée auprès de :

Dawinka Laureys

Tél. 04/330.84.46 • Gsm 0486 98 48 88 • dawinka.laureys@ihoes.be

Exposition initiée par le Centre interdisciplinaire des religions et de la laïcité (CIERL) et du Centre d'histoire et de sociologie des gauches (CHSG) de l'ULB, l'exposition s'est tenue à Bruxelles du 11 septembre au 17 octobre 2009 dans le cadre des commémorations du centenaire de l'exécution de Francisco Ferrer. Sa réalisation est le fruit d'une collaboration avec les centres d'archives suivants : AMSAB-Institut d'Histoire Sociale (Gand), Archives de la Ville de Bruxelles (AVB), Archives de l'ULB, le Mundaneum (Mons) et l'Institut d'histoire ouvrière, économique et sociale (IHOES de Seraing). Vous pouvez à présent la découvrir à Seraing dans une version adaptée.